

# Astro Ruta en Escuela «Anselmo Tapia Loyola» de Longavi



En un increíble domo interactivo, ambientado con luces y proyecciones, los estudiantes pudieron observar planetas, estrellas y galaxias como nunca antes.

Además, descubrieron el mundo microscópico, experimentaron con lámparas de plasma, electricidad y participaron en un taller de LEGO, donde la ciencia y la imaginación se unieron para aprender de forma divertida.

Alumnos agradecieron la gestión de la escuela Anselmo Tapia Loyola quienes a través de su directora Marucella Sepúlveda, y el profesor de ciencias, Se-

bastián Salgado, pudieron disfrutar de las entretenidas actividades de Astro Ruta. Además al concejal Claudio Molina por apoyar esta ma-

ravillosa actividad y a la comunidad educativa por su entusiasmo y participación.



Alumnos y alumnas de la Escuela Anselmo Tapia Loyola de Longavi vivieron una jornada inolvidable gracias a la visita del equipo de Astro Ruta, quienes los invitaron a explorar el universo ¡sin salir del colegio!